



## Minera Candelaria junto a la comunidad de Tierra Amarilla celebraron fiesta de Navidad

**C**on la masiva asistencia de más de 4.000 niños y niñas junto a sus familias, Minera Candelaria y sus empresas colaboradoras celebraron la Navidad con la comunidad de Tierra Amarilla.

El complejo deportivo de la compañía fue el escenario para que los menores disfrutaran de una tarde inolvidable con el show de Axe

Bahía, Marcelo junto a los personajes de Cachureos y el mago Nicolás Luisetti. Además, la fiesta consideró golosinas para los niños y niñas, pintura caritas, un DJ, juegos inflables, fiesta de espuma y -por supuesto- la visita del Viejito Pascuero, todo con la animación de Daniel Valenzuela.

Esta fiesta fue posible luego del trabajo colaborativo de Candelaria con sus empresas colaboradoras Ambipar Environment, Bailac,

Branda, Copec, Epiroc, Finning, G4S, Geovita, Granalla Norte, HAP, Hualpén, Mainasa, Newrest, Orica, Schwager, Sergio Elorza, Servimas, SG Drill, Transportes LV y Zublin.

Las familias de los menores valoraron esta iniciativa de las empresas, que les permitió a los niños y niñas de la comuna disfrutar una tarde de entretenimiento y esparcimiento.